

## Plater Straße 50 a

Die beiden Häuser Plater Straße 50 a und b wurden 1981/82 gebaut. Das Gelände hatte bis 1945 zur Hufe IV gehört. Deren Eigentümer war Ortsbauernführer der NSDAP gewesen und in der Bodenreform enteignet worden.

Bauherr der 50 a war 1981 Harald Külper, dessen Elternhaus nebenan stand. Er verkaufte sein neues Haus nur fünf Jahre später an Hannelore und Hans Schaeding.

Nach 1989 bauten Schaedings mehrfach um, erneuerten Dach, Fenster, Heizung und ließen das Gebäude schließlich auch verklinkern. Heute wohnt Sohn Kai mit seiner Familie hier.